



みずほ保育園園だより



令和7年2月

室内の遊びが増え、ちょっと遊び足りない様子の子どもたち。室内だからこそ楽しめること、冬のこの季節だからこそ楽しめることを見つけながら、2月も楽しく過ごしていきたいと思います。また年度末も近づき、進級や卒園に向けた準備も少しずつ進めていきたいと思います。お子さまたちの成長を振り返りながら、残りの時間を大切に過ごしていきたいと思います。

2月の予定

- 3日(月) 節分お楽しみ会(ホールセンター事業も兼ねます)
- 4日(火) 宮津小学校体験入学(ぱんだ組)
- 5日(水) お誕生日会 6日(木) 避難訓練(火災を想定)
- 7日(金) クッキング(ミックスピザ)
- 10日(月) プレイイングリッシュ(ぱんだ組)
- 13日(木) ぱんだ組 交通教室(保護者参加) 保護者会役員会(18時～)
- 14日(金) 卒園児記念撮影(14時～) 15日(土) 身体測定(ホールセンター事業)
- 21日(金) たて割り保育
- 4、25日…体操教室(※4日はぞう組の子ども達も参加させていただきます)



就学前施設の利用者アンケートが2月1日(土)から11日(火)までの間に実施されます。回答は1月31日に配布いたしました依頼文に添付された「QRコード」を読み取っていただき、Webで回答いただきます。このアンケートは全就学前施設保護者を対象としており、結果は宮津市のホームページ上にて公開されます。施設・個人が特定される事はございませんので、市・園に対して忌憚のないご意見をお聞かせいただきたいと思います。この「利用者アンケート」、また昨年末に実施しました「職員自己評価」の結果を踏まえて、より保護者の皆様に満足いただける保育サービス、そして子ども達の笑顔を引き出す保育を行っていききたいと思います。

宮津学院の教育の目標…

「ふるさと宮津を愛し、心身ともに健康で『生きる力』を身につけた幼児・児童・生徒の育成」

みずほ保育園の保育目標…

親が子どもを授かった喜びを味わい、子どもを受け入れ、見守り、共感する保育を心がけます。

みずほ保育園 令和6年度 保育主テーマ…

「地域から必要とされ、園児・保護者が笑顔あふれる園であるように」



現況届の提出について

現況届は、保育を必要とする事由に引き続き該当している事や世帯状況等の確認のため必要な手続きです。令和7年度も継続して、みずほ保育園での保育を希望される場合は、必ず提出してください。

提出していただく書類

- ① 保育施設等入所継続・支給認定に係る現況届(全員提出)
- ② 保育の必要性を確認する書類(就労証明書等)

なお、すでに令和7年度の保育所等や放課後児童クラブの利用を希望している兄弟姉妹がおり、既に提出され、就労証明書等に変更がない場合はその写しで対応していただけます

- ③ 同意書(1世帯につき1枚)

提出は封筒に入れてみずほ保育園までお願いします。締切は2月20日とします。

1月に実施しました『公開保育』、お忙しい中、ご参加いただきありがとうございました。普段の保育を見ていただくとう、いつも「歌っている唄」や「子ども達に人気の遊び」をみていただきました。また、製作やふれあい遊びを通して子ども達と一緒に楽しむ時間も設けさせていただきました。その中で遊びを通した子ども達の成長、興味関心の広がりなど進級当時とは違う子ども達の大きくなった姿を見ていただく事ができたと思います。また公開保育後の「懇談会」では同じ年齢の子を持つ親同士の貴重な意見交流の場となりました。私達保育士にとりまして、お子様の家庭での様子等を聞かせていただき、大変参考になりました。今回お聞かせいただいたお子様の様子、園への要望等を参考に、これからの保育を行っていきたいと思います。参考に懇談会で出された意見を紹介いたします。※教材庫横掲示コーナーには意見の全てを貼りだします。

【ひよこ】体を動かして遊ぶ事を好む。食事也喜欢嫌いなくよく食べる。この1年での成長を感じる家庭での様子（お風呂、食事、好きな玩具）兄弟との関わり。歯みがきを嫌がる。等

【くま】 休日の過ごし方（お買い物、お昼寝の様子）、朝ご飯を食べない、兄弟との関わり
イヤイヤ期（ごはん、歯みがき、お風呂） 自分の思いを言葉で伝えられるようになってきている 等

【ぞう】家での様子（食事、お風呂、身の回りの準備）、 癩癩が時々起きる 箸への移行
兄弟との関係（上に兄弟、下に兄弟がいる子のそれぞれの立場から）スマホとの付き合い方 等

【らいおん】家での様子（就寝時間、朝の身支度、食事の様子）、言葉つかいの乱れ まだまだ甘えたい年齢
休日の過ごし方（公園で遊ぶ、テレビ・YouTube、工作遊び、相撲遊び）等

【きりん】家庭での「お手伝い」について。承認欲求の高まり。事前に「お手伝い」の内容を決めておく
兄弟との関係（弟妹への接し方の変化）、食事のマナー、思い通りにならない事への癩癩
メンタル面のムラ。言葉でのやりとりを楽しむ一方、意見の衝突の増加。 等

【ぱんだ】先の行動を察し、率先して活動できるようになった。家庭での「お手伝い」について
兄弟の関係の変化（弟妹への接し方の変化）、保育園と小学校の生活リズムの違い
進学への意欲が強まる半面、甘えの表出。朝の身支度、習い事への取組、自転車の使用 等

【全般的に】

※兄弟がおられる家庭は「上の子、下の子」に限らず、兄弟から遊びや興味関心に多くの刺激を受けながら「真似る、一緒に、喧嘩しながらも」成長していつている様子が伺えました。

※朝の身支度、食事について悩んでおられる方が多いようです。（時間に急かされてしまう）

（服のこだわり、朝食が進まない、なかなか起きられず眠たいまま登園する事がある 等）

※休日の過ごし方は、親子でお買い物に出かけたり、近くの公園に出かける方が多いようです。一方、どこへも出かけず家でテレビを見たりや兄弟と遊んで過ごす方もおられるようです。

※その他、「降園後の子どもの様子」「休日の昼寝の在り方」「スマホやタブレットの向き合い方」、「食事の好き嫌い」「イヤイヤ期の対応」「子どものお手伝い」「話を落ち着いて聞けない」等の意見がありました。

◎3月の保育について、新年度の準備のため、以下のとおりとしたいと思います。よろしくお願ひします。

6日（木）ぱんだ組 卒園式旅行（三段池公園）宮津市住民活動用バスを利用し出かけます。

13日（木）内科医検診（令和7年度園児が対象）

15日（土）保護者会総会 11時～ 決算報告及び新年度役員決め、クラス単位で実施します。

18日（火）今年度最後の体操教室。ぱんだ組の保護者は10時40分から参観していただけます。

29日（土）ぱんだ組の卒園お祝い会が行われます（午後保育も実施します。）

27（木）～31（月）新年度の準備のため保育時間を18時までとさせていただきます。

31日（月）希望保育とします。（3月3日～3月7日の間に彩りンクにて申し込んでください）

※令和7年度の保育について…4月1日（火）より新年度クラスで通常保育を行います。

入園・進級式は4月5日（土）9時30分より行う予定です。その後「保護者会総会」も実施します。